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平成３０年度 第１回 燕市国民健康保険運営協議会 会議録（要旨） 

 

 

１．日 時：平成３０年８月３０日（木） 午後１時３０分～午後２時５５分 

２．場 所：燕市役所  ３階 ３０１会議室 

３．次 第：（１）開会 

（２）自己紹介 

（３）副市長あいさつ 

（４）会長及び会長代理の選任 

（５）会長及び会長代理あいさつ 

       （６）議事録署名委員の選任    （三富委員） 

（７）議題 

① 平成２９年度燕市国民健康保険特別会計決算について 

② 平成３０年度燕市国民健康保険特別会計補正予算第１号について 

③ その他 

      （８）閉会 

４．出席委員：被保険者代表：今井委員、亀倉委員、上野委員、戸成委員 

       保険医・保険薬剤師代表：野神委員、井手口委員、外石委員 

       公益代表：三富委員、小越委員、小林委員 

       被用者保険等保険者代表：石垣委員、齋藤委員、登坂委員 

５．欠席委員：保険医・保険薬剤師代表：鈴木委員 

       公益代表：吉川委員 

                                                                          

６．事 務 局：南波副市長、佐藤健康福祉部部長、本間健康福祉部副部長 

保険年金課：服部課長補佐、梅田副参事、平澤主任、早渡主任 

税務課：荒木課長、涌井係長 収納課：吉田課長 健康づくり課：丸山課長 

７．報道機関：三條新聞、越後ジャーナル 

８．傍 聴 者：なし 
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         次第１ 開会 

   

事務局 

皆様、本日は大変お疲れ様です。定刻になりましたので、只今より、「国民健康保険運営協議会」

を始めさせていただきます。今日の進行役を務めさせていただきます、健康福祉部部長の佐藤

です。よろしくお願いいたします。 

  この度の任期満了に伴う改選におきまして、9名の方々には引き続いてご就任いただきました。 

また被保険者代表として、上野順子様と戸成雅尚様、保険医・保険薬剤師代表として、井手口

孝様、公益代表として三富仁様、小越ゆみ子様、小林紀美江様の新たに 6 名の方々から就任し

ていただきました。任期につきましては、国保制度改革に伴い 2 年間から 3 年間に改正されま

したので、平成 33年 7月 31日までとなっております。 

それでは、次第に沿って進めさせていただきますが、本日の協議会の終了は、午後 3 時を目途

にしておりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。 

次に、次第の２「自己紹介」でございます。 

  今回は、改選後の初めての協議会でありますので、委員の皆さんから自己紹介をお願いいたし

ます。コメント等あれば、ひと言添えていただければと思っております。 

  それでは座席表の順に、三富委員からお願いいたします。 

 

（ 委員自己紹介 ） 

 

事務局 

大変ありがとうございました。 

なお、本日の出席状況でありますが、都合によりまして保険医・保険薬剤師代表の鈴木委員、

公益代表の吉川委員から欠席の連絡がありましたので、ご報告させていただきます。 

 

次に、次第の３「副市長あいさつ」でございます。南波副市長よりご挨拶を申し上げます。 

   

（ 南波副市長あいさつ ） 

   

事務局 

  ありがとうございました。 

  それでは、次第の４「会長及び会長代理の選任」でございます。 

  会長及び会長代理が選任されるまでの間、引き続き事務局の方で進行役を務めさせていただき

ますので、よろしくお願いいたします。 

会長及び会長代理につきましては、「国民健康保険法施行令」により、公益を代表する委員の中

から選任することとなっておりますが、いかが取り計らったらよろしいでしょうか。 

 

（ 委員から事務局一任の声 ） 
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事務局 

事務局一任の声がかかりましたが、事務局一任でよろしいでしょうか。 

 

（ 委員から異議なしの声 ） 

 

事務局 

異議なしの声がありましたので、事務局案を健康福祉部副部長から申し上げます。 

 

＜健康福祉部副部長＞ 

 それでは、事務局の案をお示しいたします。 

 会長に「小越委員」、会長代理に「吉川委員」ということで、いかがでしょうか。 

なお、本日欠席の吉川委員でございますが、仮に選任された場合は、ご承諾いただけることを 

ご本人に確認しております。 

 

事務局 

お諮りいたします。事務局の案のとおり、会長には「小越委員」、会長代理には「吉川委員」と

いうことで、ご異議はございませんでしょうか。 

 

（ 委員から異議なしの声 ） 

 

事務局 

ご異議がないようですので、会長には「小越委員」、会長代理には「吉川委員」と決定させてい

ただきました。それでは、小越会長は、会長の席へ移動をお願いいたします。 

 

次に、次第の５「会長及び会長代理あいさつ」でございます。 

それでは、小越会長から、一言ごあいさつをお願いいたします。 

       

（ 会長あいさつ ） 

 

事務局 

ありがとうございました。どうぞよろしくお願いいたします。 
なお、副市長につきましては、次の公務が入っておりますので、ここで退席とさせていただき

ます。よろしくお願いいたします。 

 

（ 副市長退席 ）  

 

事務局 

次に、協議会および議事録の取扱いにつきましては、本協議会は公開を原則とさせていただき
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ます。なお、議事録の公開につきましては、委員発言の個人名は公表いたしませんので、よろ

しくお願いします。 

 

次に、次第の６「議事録署名委員の選任」についてですが、ここからは、議事の進行を小越会

長からお願いいたします。 

 

会長 

  それでは、早速、議事に入らせていただきます。 

  次第の６「議事録署名委員の選任」でありますが、会長指名とさせていただきたいと思います

が、異議はございませんか。 

 

（ 委員から異議なしの声 ） 

 

会長 

  異議なしと認め、議事録署名委員に「三富 委員」を指名いたします。三富 委員、お願いいた

します。 

 

次に、次第の７の議題に入ります。 

  議題の①平成 29年度燕市国民健康保険特別会計決算について、事務局より説明願います。 

 

事務局 

＜資料の確認後、資料１・２により平成 29 年度燕市国民健康保険特別会計決算について報告、

説明＞ 

 

会長 

  説明が終わりました。ご質疑・ご意見がありましたらお願いいたします。 

 

委員 

8 月 7 日に県の研修会に行きましたところ、国民健康保険料（税）の収納率の資料をいただきま

した。その中で燕市は平成 28 年度資料によりますと 94.76％という収納率になっておりました。

これは残念ながら隣接の三条・弥彦・見附では、96 パーセント台を出していて、燕市は 2％低

い結果であることが印象に残りました。そこで、平成 29 年度の収納率については、少しは上が

ったのかどうかをお聞きします。 

   

事務局 

残念ながら収納率については、平成 29 年度は平成 28 年度を下回る結果となってしまっており

ます。収納率に関しましては、国民健康保険税全体で、77.94％で前年と比較して 0.7％の減少

となっております。その中で、現年度分は、94.68％で昨年比 0.1％減少、滞納繰り越し分は、



5 

 

15.34％で昨年比 1.8％の減少となっております。 

   

委員 

  ありがとうございました。 

 

会長 

 他に、ご質疑、ご意見はございませんか。 

 

無いようですので、議題の①平成 29 年度燕市国民健康保険特別会計決算については、ご了承い

ただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

（ 委員から異議なしの声 ） 

 

会長 

  それでは、議題の①平成 29 年度燕市国民健康保険特別会計決算については、ご了承ということ

にさせていただきます。 

   

次に、議題の②平成 30 年度燕市国民健康保険特別会計補正予算第１号について、事務局より説

明願います。 

 

事務局 

  ＜資料３・４により平成 30年度燕市国民健康保険特別会計補正予算第 1号について報告、 

説明＞ 

   

会長 

  説明が終わりました。ご質疑・ご意見がありましたらお願いいたします。 

 

無いようでございますので、議題の②平成 30年度燕市国民健康保険特別会計補正予算第 1号に

ついては、ご了承いただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

    

（ 委員から異議なしの声 ） 

 

会長 

  それでは、議題の②平成 30年度燕市国民健康保険特別会計補正予算第１号については、ご了承

ということにさせていただきます。 

   

  次に、議題の③その他について、事務局の方でありましたら、お願いします。 
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事務局 

  ＜平成 30 年度燕市国民健康保険の新規事業について説明＞ 

 

会長 

本日の議題につきましてはすべて終了します。ご協力いただきましてありがとうございました。

それでは進行を事務局にお返しいたします。 

 

事務局 

  会長、議事の進行、大変ありがとうございました。 

それでは、これにて本日の国民健康保険運営協議会を閉会とさせていただきます。 

 

（閉会：午後２時５５分） 

 


